

Information

Liebe Mitglieder,

vor der Landtagswahl ist nach der Landtagswahl.

Unter diesem Motto haben wir im Juni die im Landtag vertretenen Parteien und das Bündnis Sahra Wagenknecht angeschrieben und um einen Gesprächstermin gebeten. In den politischen Gesprächen mit dem BSW, der CDU, der SPD und den Linken haben wir auf die Probleme in unserer Justiz hingewiesen.

Viele Mitglieder haben uns ihre Sorgen und Nöte mitgeteilt, die wir in den Gesprächen thematisierten.

So besprachen wir unter anderem:

- den Personalmangel im Justizwachtmeisterdienst
- den Personalmangel im mittleren Dienst
- die amtsangemessene Besoldung
- die Probleme bei der Einführung der e-Akte
- die Fortbildungssituation an der Justizakademie
- die Ausbildung des mittleren Justizdienstes
- die Qualifizierungsmaße im Justizwachtmeisterdienst

und vieles, vieles mehr.

Alle Gespräche wurden in angenehmer Atmosphäre geführt und es wurden viele Situationen anhand von realen Beispielen erläutert und Lösungsvorschläge diskutiert.

Eines steht jedoch fest: Es muss mehr Geld in die Hand genommen werden, um die dritte Säule der Staatsgewalt

funktionsfähig zu halten und die Justiz als Arbeitgeber attraktiver zu gestalten. Alle Parteien vereinbarten weitere Gespräche nach der Landtagswahl. Die DJG steht bereit!

Das Bündnis 90/Die Grünen haben auf unsere Anfrage nicht geantwortet. Die AfD und die Freien Wähler/BVB wollten Gesprächstermine mit uns vereinbaren, jedoch noch nicht eintrafen.

Apropos Arbeitgeber:

Am 30. August 2024 fand die Auftaktveranstaltung zur Laufbahnausbildung im mittleren Justizdienst in der Justizakademie in Königs Wusterhausen statt. Als Vorsitzende durfte ich der Veranstaltung beiwohnen und die neuen Justizanwärterinnen und Justizanwärter in einer kurzen Rede in der brandenburgischen Justiz willkommen heißen und ihnen zur Überreichung ihrer Ernennungsurkunden gratulieren. An unserem Stand konnten sich unsere neuen Kolleginnen und Kollegen über die Vorteile einer Mitgliedschaft in unserer Gewerkschaft erkundigen. Wir wünschen allen einen guten Start und viel Erfolg.

Social Media

Über unsere Aktivitäten berichten wir kurz und schnell auf unseren Kanälen. Schaut doch einfach mal vorbei und folgt uns auf Instagram und Facebook und abonniert unseren WhatsApp-Kanal.

Anregungen?

Gerne her damit: vorsitz@djg-brandenburg.de

Eure Patricia Schreier

